

Mardi 11 janvier, Jean-Claude va nous emmener sur les hauts d'Archettes.

Il fait frais, pas de pluie, nickel !
Enfin on aurait presque froid, en attendant les retardataires qui confondent la mairie avec l'église ...
Allez, c'est parti !



Ne nous étendons pas sur la séparation de l'église et de l'état ...



Le soleil n'est pas loin, mais le vent est bien frais !

C'est un temps à bonnet !



A l'abri dans la forêt, c'est mieux .

Cette voiture est à l'abri du vent ...

depuis un bon moment !



Le ciel est bien lumineux, mais ça ne réchauffe pas,
les arrêts sont de courtes durées.



De nouveau à découvert, moins de vent,
on pourra profiter du coucher de soleil !



Coucher de soleil ... sur une magnifique crinière ...





Point de vue sur Archettes.

Retour sur la ville,
quelques maisons ont du mal à quitter les fêtes ...



Il faudrait peut-être les prévenir,

le Père Noël est reparti ! Il reviendra en fin d'année ...



Et voilà, on a fini nos 12 kms. On se sépare ...
église contre mairie



Donc, Maurice l'église a son
clocher, pas la mairie !

Allez, sans rancune !

Bon tour ! Fait à bonne allure ! Sympa !

Merci Jean-Claude.

